

Promover el compromiso de los candidatos a la presidencia con el fortalecimiento del tercer sector, es el principal beneficio que reciben las OSC que promueven eventos en los que se les invita a participar, según los usuarios de la página electrónica del Cemefi.

Del 11 al 17 de abril se les preguntó, ¿en qué beneficia a las OSC promover eventos a los que asistan los candidatos a la presidencia? El 41 por ciento de los votantes opinó que dichos encuentros promueven el compromiso de los candidatos con el fortalecimiento del tercer sector, mientras que el 25.6 por ciento consideró que los eventos dan visibilidad al trabajo de la sociedad civil.

Los resultados completos de la encuesta son:

